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nuova distribuzione per 8v
Inviato da Piega - 19/12/2012 15:52
_____________________________________

Ciao ragazzi , spulciando l sul sito Stelvio sono venuto a sapere che da quest estate sul 8v non vengono
più impiegati i bicchierini  che nonostante il richiamo continuano ad avere prblemi.

============================================================================

Re: nuova distribuzione per 8v
Inviato da Piega - 19/12/2012 15:56
_____________________________________

Distribuzione a rulli 

============================================================================

Re: nuova distribuzione per 8v
Inviato da marco76 - 19/12/2012 17:01
_____________________________________

le punterie lavorano su cuscinetti, magari Ube o Morgan ci possono dare delucidazioni

============================================================================

Re: nuova distribuzione per 8v
Inviato da peppev10 - 19/12/2012 17:10
_____________________________________

Su Anima Guzzista si parla di punterie a rulli e 

motoube ha scritto:

il castelletto distribuizione a rulli è installabile sulle teste PRODOTTE dopo il primo trimestre 2010

============================================================================

Re: nuova distribuzione per 8v
Inviato da marco76 - 19/12/2012 17:41
_____________________________________

ok fuori mi chiamo 

============================================================================
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Re: nuova distribuzione per 8v
Inviato da Stefanino - 23/12/2012 17:40
_____________________________________

Speriamo risolvano il problema una volta per tutte con questa nuova distribuzione.

Dalle mie parti è stata una strage: un amico con la Stelvio NTX 2010 ha tritato la distribuzione in ferie,
un' altro con la Griso 8v con soli 11.000 km idem ed è passato in ktm.

Altri conoscenti sono terrorizzati e rassegnati che prima o poi succedera'. Cosi non va proprio bene.

Dalla Guzzi non si cercano le prestazioni ma l'affidabilita' si...........

Inoltre la romagna è una zona di talebani del BMW GS che cercavamo di contrastare ma ora e' diventato
veramente difficile.

L'amore per questo marchio e' forte ma i dubbi per il prossimo acquisto ci sono.

PS. Il mio 1100 2v va da dio.....
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